



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 5 DE MAYO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,672 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ESTO



CONFIRMADO MÉXICO VUELVE A QUEDARSE SIN LA NFL

Nuestro país no tendrá el esperado juego en la temporada 2020 al cancelarse la gira internacional fuera de Estados Unidos, que será reprogramada para el siguiente año



PREPARAN PELÍCULA Continuará Star Wars director de Jojo Rabbit

La empresa Disney se ha dejado seducir por el ingenio del director neozelandés Taika Waititi, quien ha sido elegido para escribir y dirigir la nueva versión de este clásico de la cinematografía. **Gossip**

PROHIBE NUEVO PANTEÓN "Lo peligroso es la ignorancia", dice Miguel Barbosa

PUEBLA. El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, prohibió el uso del panteón exclusivo para fallecidos de Covid-19, en San Francisco Totimehuacan, del que informó El Sol de México. "No es legal ni se va a autorizar una zona para enterrar fallecidos Covid, no es una lepra, no es ninguna enfermedad por la cual se deba discriminar a los fallecidos", dijo Barbosa al enterarse del desarrollo de este proyecto. "Lo peligroso es la ignorancia, cuidado con la ignorancia, que la ignorancia puede llevarnos a hechos muy lamentables". **Pág. 21**



Italia relaja las medidas, poco a poco

VENECIA. Empleados y dueños de tiendas se manifestaron ayer en la plaza San Marco, exigiendo la reapertura de todas las fuentes de trabajo, lo antes posible. Italia comenzó a flexibilizar las restricciones al confinamiento para revivir su economía, al igual que muchos otros países, pero las autoridades pidieron cambios graduales mientras los casos de coronavirus pasaron los 3.5 millones a escala mundial. Aproximadamente 4.5 millones de italianos sí regresaron a trabajar. **Pág. 25**

ESCRIBEN
Gerardo Galarza **Pág. 6**
Martha Tagle **Pág. 12**
Geovanna Bañuelos **Pág. 12**

ROBERTO HERNÁNDEZ



Covid-19 ALERTA MUNDIAL

Enfermo de cuarentena
Ataques de pánico, problemas para dormir, pérdida de apetito y mucha irritabilidad son algunos de los síntomas que provoca el encierro y la incertidumbre por la pandemia.

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Se define el periodo de Bonilla en una semana

JUAN PABLO REYES Y ALDO PÉREZ, LA VOZ DE LA FRONTERA

Se requiere el voto de ocho de los 11 ministros para mantener la gubernatura en dos años

TIJUANA. El ministro Fernando Franco propondrá a la Suprema Corte de Justicia de la Nación mantener en dos años el mandato del gobernador de Baja California, Jaime Bonilla, invalidando la ampliación a cinco años.

El Pleno de la Corte también revisará las supuestas violaciones al proceso legislativo que denunció la oposición en Baja California, como el cambio de sede para votar la reforma y la falta de comunicación a todos los regidores.

Fue el pasado 24 de octubre cuando Fernando Franco dio entrada a las acciones de inconstitucionalidad impulsadas por el PAN, PRI, MC y PRD.

El Secretario General de Gobierno, Amador Rodríguez Lozano, explicó que es normal que la propuesta venga en contra, pero no necesariamente significa que la decisión sea compartida por el resto de los ministros.

"Siempre esperamos que el ponente buscara que se declarara inválida, nunca pensamos que viniera de forma contraria, pero somos conscientes que seis o siete magistrados no comparten esa decisión y que respetan la soberanía de Baja California", dijo.

El proyecto será votado la próxima semana. Para ser aprobado se requiere el aval de ocho de los 11 ministros del Pleno. **Pág. 20**

